

HABITAT, DÉCO & ARTISANAT 100% JURASSIEN !

ART DE VIVRE

dans le Jura



P12

**FRÉDÉRIC
GENSSE**

Retour aux origines

P56

**DU CÔTÉ
DES JARDINS**

L'harmonie de vos extérieurs

VOIX DU JURA

29034 - 10 - 4,90 €





Les Sens du Bois

L'ÉBÉNISTERIE-MENUISERIE
~ SENSORIELLE
ET SENSÉE !



ANTHONY DEMORD, ÉBÉNISTE-MENUISIER

Les essences d'arbres éveillent ses sens depuis l'enfance... Anthony Demord met sa passion pour la matière bois au service des clients de sa toute nouvelle société : L'Atelier Les Sens du Bois.

Dans son bel atelier d'Arinthod, en Petite Montagne, Anthony façonne les bois locaux, pour en faire des objets utilitaires ou décoratifs et du petit mobilier. Noyer, chêne, hêtre, frêne, érable ou cerisier se transforment sous ses mains en diverses créations destinées à peupler nos maisons. Et cela en profitant d'une vue remarquable sur les prés des Montbéliardes et d'une lumière naturelle éclatante !

Cet ancien technicien en laboratoire a effectué un parcours de reconversion au lycée des Arts du Bois de Moirans-en-Montagne (lire par ailleurs). Il y a suivi un cursus en ébénisterie et a tout de suite su le sens qu'il souhaitait donner à son nouveau métier : travailler des essences locales, proposer des finitions naturelles, pratiquer l'éco-conception et s'engager à fond dans le travail ! Anthony a d'abord créé sa micro-entreprise, avant de s'associer en janvier 2023 avec une menuisière au sein d'une SARL, puis de finalement se recentrer sur les petits objets.



*Des objets
en bois
du quotidien*



Accompagné par la boutique de gestion (BGE) dans les premiers mois de son activité, l'entrepreneur appose sa patte artistique sur d'incessants nouveaux modèles d'objets décoratifs. Le bouche à oreille fait son œuvre positive depuis la création de la société, lui apportant régulièrement de nouveaux clients. Anthony Demord présente ses objets de décoration (luminaires, suspensions, bougeoirs...), d'art de la table (tire-bouchons, décapsuleurs, planches à découper, supports de verres...) et son petit mobilier sur les marchés locaux de producteurs durant l'été et les fêtes de fin d'année. Souvent, les jolies créations de son stand, visibles aussi sur son site web, donnent des idées aux fans de décoration, qui commandent illico des objets en bois uniques pour habiller leur intérieur.



**AU LYCÉE
PIERRE
VERNOTTE,
LES MÉTIERS
DU BOIS
ONT LA
COTE !**

À Moirans-en-Montagne, capitale du jouet, la tradition du bois perdure avec le très innovant lycée des arts du bois Pierre Vernotte. Des étudiants viennent de toute la France, en formation continue ou sur un cursus scolaire initial, pour se former aux métiers du bois et du design. Dans cet établissement, les formations sont nombreuses : CAP Arts du Bois en un an, CAP ébéniste, Diplôme National des Métiers d'Art et du Design (DNMade) Concept mobilier et pièces d'exception, Brevet National des Métiers d'art ébéniste, etc.

Tél. 03 84 42 02 07
ou www.lycee-vernotte.fr